

# Tageblatt

LÉTZEBUERG

Luxemburg € 2,00  
Ausland € 2,20  
[www.tageblatt.lu](http://www.tageblatt.lu)

Samstag/Sonntag,  
11./12. November 2017

Nr. 263  
Jahrgang 104



Anvisierte Bildungsziele  
fast erreicht  
S. 5

„Die Basis zählt“

UCI-Präsident David Lappartient / S. 7

Tageblatt-  
Magazin

## Heute aktuell

### Les journaux dans leur rôle

Danièle Fonck décrit dans son éditorial le rôle des journaux et du journalisme. Les dernières révélations seraient une grande victoire à la fois pour la vérité et pour les journaux. **p. 10**

### Barnier setzt Briten Ultimatum

Michel Barnier forderte die britische Regierung gestern auf, sich binnen zwei Wochen zur Einhaltung ihrer finanziellen Verpflichtungen gegenüber der Union zu äußern. **S. 14**

### Quality of Work Index

Die Arbeitnehmerkammer legte gestern ihren aktuellen Quality of Work Index vor, der gemeinsam mit der Uni Luxemburg die Arbeit im Großherzogtum aus Sicht des Salariats analysiert. **S. 12**

### Vers la démocratie raciale

Selon l'historien Vincent Artuso l'un des événements les plus importants dans la jeune histoire du pays eut lieu en novembre 1937 avec la formation du gouvernement Dupong-Krier. **p. 8**

### Schreddern und Schmusen

Es ist wieder einmal Zeit für unsere Klangwelten: Unsere heutigen Reviews bewegen sich zwischen Schreddern und Schmusen. Mit dabei sind And So I Watch You from Afar. **S. 22**

## Tageblatt.lu

### Komplizierte Liebe

Luxemburger und die Arbeit  
[tgb.lu/QualityOfWorkIndex](http://tgb.lu/QualityOfWorkIndex)

### Gefährliche Fracht

Ungesicherte Lkw-Ladungen  
[tgb.lu/N31](http://tgb.lu/N31)

### Brutaler Angriff

Mafioso attackiert Journalisten  
[tgb.lu/Rom](http://tgb.lu/Rom)

### www.tageblatt.lu

redaktion@tageblatt.lu  
Tel.: (+352) 54 71 31-1  
Abo-Hotline: 54 71 31-407  
44, rue du Canal  
L-4050 Esch-sur-Alzette



An der TEsch!

Seit gestern ist es offiziell: Esch und die Südregion sind zusammen mit der Partnerstadt Kaunas zur Europäischen Kulturhauptstadt 2022 ernannt worden. Nach der Bekanntgabe durch die zehnköpfige internationale Jury war die Freude bei den Verantwortlichen groß. Doch in den kommenden vier Jahren wird viel Arbeit auf sie zukommen. Zugleich ist man sich einig, dass Esch 2022 eine große Chance für die Südregion darstellt.

Foto: Editpress/Alain Rischard

INZELHEITEN

S. 2, 3

## Das Wetter

| Heute | Morgen | Übermorgen |
|-------|--------|------------|
|       |        |            |
| 9°/4° | 5°/2°  | 6°/1°      |



## Bis 2060 wächst die Bevölkerung auf über eine Million

### WACHSTUM Die Konjunktur dürfte weiter boomen

**LUXEMBURG** Die Wirtschaft im Großherzogtum wird auch in den kommenden Jahren weiter kräftig wachsen. Für das kommende Jahr geht Luxemburgs Statistikbehörde Statec von 4,8 Prozent, für 2019 von 4,5 Prozent BIP-Wachstum aus. Auch in den Jahren danach dürfte die Wirtschaft in Luxemburg weiter auf Wachstumskurs bleiben. Gleichzeitig sinkt auch die Schuldenquote.

Die florierende Wirtschaft wird voraussichtlich nicht nur zu einer weiter steigenden Anzahl von Grenzgängern führen, sondern auch zu einer steigenden Gesamtzahl der Bevölkerung im Großherzogtum. Bis 2060 soll laut Schätzungen die Zahl der Einwohner auf rund 1,16 Millionen Menschen steigen. Das ist in etwa eine Verdoppelung der Bevölkerung. Dementsprechend wird auch dringend

zusätzlicher und bezahlbarer Wohnraum benötigt. Geht man von einem durchschnittlichen 2,5-Personen-Haushalt aus, so werden in den kommenden 40 Jahren jährlich 7.700 neue Wohneinheiten gebraucht.

BERICHT

S. 4